

Office de consultation publique de Montréal

Objet: Soutien à la piétonnisation permanente de la rue Wellington

Madame, Monsieur,

Je m'appelle Tara Gallimore, j'ai 38 ans et je vis à Pointe-St-Charles. Je me rends à la Promenade Wellington environ une fois par semaine et je suis ravie de savoir qu'une consultation est en cours pour en faire une rue piétonne permanente.

Pour moi, une rue Wellington piétonne toute l'année rendrait notre quartier beaucoup plus agréable. J'adore l'idée d'avoir une surface plane, surélevée et accessible, avec des pistes cyclables séparées et davantage d'arbres plantés tout au long de la rue. Cela ne ferait qu'améliorer notre qualité de vie.

La sécurité de notre communauté me tient particulièrement à cœur. Les enfants de mes amis pourraient se promener en toute sécurité, et moi-même j'utiliserais plus souvent mon vélo. Sans voitures, notre atmosphère serait bien plus respirable, sans parler du bruit réduit. Les gaz d'échappement rendent l'air lourd et désagréable, et piétonniser Wellington contribuerait grandement à atténuer ces problèmes.

De plus, j'ai constaté que dans les villes ayant des rues piétonnes, cela rend l'utilisation de la voiture moins attrayante et renforce l'accessibilité des transports en commun.

Je vous remercie de prendre en compte le potentiel énorme que représente la piétonnisation permanente de la rue Wellington pour notre communauté. J'espère vraiment que cette initiative sera mise en place pour embellir davantage notre quartier et améliorer notre qualité de vie.

Cordialement,

Tara Gallimore
Pointe-St-Charles, Montréal